学校だより 令和5年10月号



层的化铸造



綾川町立羽床小学校

がき「柿の日」

10月26日は柿の日です。今から125年ほど前 1895年のこの日に、新しい俳句づくりで活躍した 正岡子規(まさおかしき)という人が、「柿食へ(え) ば鐘が鳴るなり 法隆寺」という有名な俳句を詠(よ) んだ日であることから「柿の日」となったそうです。

子規は、小さなころから俳句や和歌に興味を持ち、

|綾川町特産物〜 ||太秋柿は有名!甘い





たくさんの勉強をしました。実際に見えている様子を写したような表現を だいせっ 大切にした新しい俳句づくりを取り入れ、雑誌や新聞に投稿し、当時の人

でなられています。とかし、その後、重い病気にかかり、寝たきりの生活になってしまいました。それでも、子規は、強い精神力で、自分の考えや生活の様子などを「病」床っただ」という記事で、新聞に長く書き続けたことは有名な話です。また、子規は、当時、日本に伝えられたばかりの新スポーツ、野球に強い興味を持ち、選手で活躍したことも有名です。さらに、野球用語:「バッター」「ランナー」「フォアボール」などの英語を「行き、「たき、」「四球」等の日本語に初めて訳したことでも知られています。さて、教の集物の稀は、桃や梅、杏(あんず)などと一緒に、中国から伝わってきたと言われています。鎌倉時代には植えられていた場所もあったようです。また、稀の実にはビタミンが多く含まれています。特にビタミン C は、レモンにも負けないほど多く含まれています。さらに、ビタミン B やカロチン、ミネラルなども多く含んでいることから、「柿が赤くなれば、医者が青くなる」ということわざがあるほどです。 結を食べれば、健康で病気しなくなり、病院にいかなくてすむといわれるほど、とても栄養豊富な実物なのです。

「**まちづくいつロジェクト with 国際交流**」 9/8(土)

香大生が企画・運営する『国境のない町づくり』のテーマのもと、インドネシアの若者ら10数人と本校5,6年生が自己紹介やゲームを通して交流を深めました。特に腰に巻いたひもの先にペンをつけ、その先をペットボトルに入れるゲームで大いに盛り上がりました。普通に行われている大人気のゲームだとか…。



児童の活動のようす等

令和5年度 あいさつ運動

9/4(月)、人権イメージキャラクター人 KEN まもる君と人 KEN あゆみちゃんをお迎えしてあいさつ運動が展開されました。2人は漫画家やなせたかしさん(アンパンマン生みの親)のデザインにより誕生しました。前髪が「人」の文字、胸に「KEN」のロゴで、「人権」を表しています。人権が尊重される社会の実現に向けて、全国各地の人権啓発活動で活躍しています。今年度1番に羽床小にもやって来てくれました。



校外学習

9/15(金)、楽しみにしていた校外での学習を実施しました。 1、2年生は四国水族館&宇多津臨海公園、3、4年生は詫間民俗資料館&丸亀城&丸亀市消防本部北消防署へ。そして、5,6年生は広島県の平和公園&追悼記念館&原爆資料館&お好み村でたくさんのことを体験しました。















縦割り給食

9/11(月)より、縦割り給食を実施しています。 異学年のグループで、給食の準備や後片付けを協力して実施します。 もちろん食べるときも同じグループで交流を深めています。









リサイクル活動へのご理解・ご協力ありがとうございました。再生資源代金の総計は、33,330円。 内、こども園へ9,999円、小学校PTA・育成会に23,331円をそれぞれ分配させていただきます。収益 は、今後の教育活動に有効利用させていただきます。

- 【10月のおもな行事】
- 4日(水) 郡陸上記録会 ※県大会 11/3
- 13、14日(金、土) 郡教育文化祭
 - ※13日:ダンス、科学体験発表
- ※ 1 4 日 : 展覧会 (羽床小学校体育館)
- 19、20日(木、金)6年修学旅行
- 22日(日)町アジャタ大会
- 29日(目)校区アジャタ大会